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同窓会 R6 関東支部総会（おまけ付） 

2024年 6月 2日 

 昨日（６月１日）、恒例の阿南高校同窓会の「関東

支部総会（と懇親会）」が東京の新宿東口の「日本料

理 三平」にて開催されました。昨年は PTA総会と

重なったため参加できませんでしたので、大変楽しみ

に参加させていただきました。阿南からは自分の他、

宮島 久男 同窓会長と松澤 康夫 副会長の 3名で出

席しました。 

 木下 長義 

関東支部会長

（19回生、

S44年度卒）

をはじめ 30

名近くの関東

支部同窓会員の皆さんと、阿南で青春をともにした先

輩・後輩と、懐かしい母校と故郷について語り合い、

楽しいひと時を過ごされました。 

 総会後は懇親会。しばしご歓談。玉置 忠博さん（6

回生、S31年度卒）による口上「弁天小僧菊之助浜松

屋の場」他）、熊谷 啓さん（5回生、S30年度卒）

は母校校歌の作詞者の土岐 善麿（とき ぜんまろ）先

生と作曲者の信時 潔（のぶとき きよし）先生につい

て調べたことを発表されました。 

 会の最後には、会場の皆さん全員で母校の校歌と信

濃の国を歌い、来年度の再会を願って閉会しました。 

 日頃よりご支援、応援いただき、心より感謝申し上

げます。今後も教育環境の更なる向上を目指してまい

りたいと思います。関東支部の皆さんのご健康とご多

幸を心よりお祈り申し上げます。 

＜おまけ＞？ 新宿にゴジラ出現！！ 

 ゴジラの正体

は、新宿歌舞伎

町に 2015年 4

月にオープンし

た「新宿東宝ビ

ル」の 8階の屋

外テラスに設置されたゴジラの頭のオブジェでした。地上

からは約 40 メートルに、12mのゴジラヘッドが見えます。

なんでも、最初の映画のゴジラと同サイズだそうで、誕生

60周年を記念して造られたそうです。 

 

理科実習教員 基礎講座 ＠阿南 

2024年 6月 3日 

 阿南高校を会場に、長野県高等学校科学協会 理科

実習教員の基礎講座が開かれました。講師は本校 阿

南の木下先生です。（採用 2〜数年目の若い先生方中

心の） 16名の先生方が長野県下から集まり、実際に

実験を交えながら、薬品管理や実験の準備・片付けの

工夫、困った事や聞きたい事などの情報交換、午後は

物理「運動量保存の法則」の授業見学＆実験などなど

と、一日充実したな研修会が行われました。 

 ・薬品庫で薬品管

理の注意点などを説

明、次は写真は「窒

素化合物」の化学実

験を説明する木下先生。 

・窒素化合物の化学実験で

は「アンモニアの製法と性

質」と「窒素酸化物の製法

と性質」。写真は硝酸水溶

液（6.0mol/L）に銅片を入

れ弱火で加熱。発生する気

体を水上置換で試験管に

捕集。 

 午後は実験「運動量の保

存の法則」です。生徒の実験の様子も見ながら、同じ

実験をやりました。 

・台車を走らせ、もう一つ

の台車とドッキング。ドッ

キング前と後の運動量（質

量×速度）を求めます。 

 事務局の綿貫先生（中野

立志館）、本日の講座講師

の木下先生（阿南）、企画・準備、講義など大変あり

がとうございました。参加された先生方、今日は一日

お疲れ様でした。これからも

いろいろ創意工夫され、安全

でより楽しくわかりやすい実

験をお願いいたします。 

 

→Pia-no-jaC←(ピアノジャック) 芸術鑑賞会 

2024年 6月 6日 

 本日は芸術鑑賞。飯田文化会館に出向いて、インス

トゥルメンタルユニット『→Pia-no-jaC←（ピアノジ

ャック）』の迫力のある、そして大盛り上がりの LIVE

を鑑賞してきました。 

 ピアノジャックは 2005年 1月に結成。ピアノ

（HAYATOさん担当）とカホン（HIROさん担当）

のみのシンプルな構成なんですが、二人で演奏してい

るとは思えないくらい、とてもパワフルでエキサイテ

ィングな音楽でした。 
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 二人のユーモラスなトークも絶妙で、会場（阿南高

校と松川高校）全体が二人の世界に引き込まれ、熱く

楽しい 90分間となりました。 

 HAYATOさん HIROさん 素晴らしいステージ あ

りがとう！！ 

〜＊〜＊〜＊〜＊〜＊〜＊〜＊〜＊〜＊〜＊〜 

 明日ですが、放課後地元の御供地区の皆さんと一緒

に、阿南高校前の道路歩道脇に花を植えます。10数

年ほど前から行なっている美化活動の信州ふるさと

の道ふれあい事業（通称 アダプトシステム）です。 

 残念なことに、明日の午後は出張（下伊那地区の高

P連の総会＆研修会）が入ってまして、一緒に作業で

きません。（すみません。）それで、このように明日

植える花＝マリーゴールドと植える前の歩道の写真

を掲載しました。 

 生徒の皆さん、そして地元御供地区の皆さん、よろ

しくお願いします。 

 

今年も「田植え」しました（２年地域探究コース） 

2024年 6月 11日 

 ２年生の地域探

究コースの生徒は、

今日の午後（５、

６限）、昨年や一

昨年と同じく学校から鬼渡沢川沿いに登った山間に

ある田んぼに行って「田植え」を行ってきました。準

備・指導いただいた

のは、やはり同じく

前 PTA 会長の佐々

木さんら、一般社団

法人信州あなん（通

称「信州アトム」）の皆さんです。 

 今日の天気は天気予報どおり、ぐん

ぐん気温も上がり（28℃）とても暑い

日となりました。これから梅雨の時期

になりますが、すくすく育って立派に

稲穂が実り、秋の収穫の稲刈りがとても楽しみですね。 

泥まみれの田植え長靴を洗って終了。 

 

春のクラスマッチ 

2024年 6月 12日 

 今日も 30℃近くまで気温も上昇し、とても暑い日

となりました。阿南高校では恒例の「春季クラスマッ

チ」が行われました。 

 校庭では男子ソフトボー

ルが、体育館ではバレーボ

ールが男女それぞれ行

いました。 仲間のハ

ッスルプレーに、明る

く元気な応援の声が校

庭・体育館に響き渡り、

楽しく思い出に残る一

日となりました。 

 閉会式では各種目の

１位から３位、そして、総合での優勝・準優勝。３位

チームが表彰されました。 

 式後は揃いのクラス Tシャツで記念のクラス集合

写真。３年生は学年集合写真。 

 

学校周辺の草刈り（同窓会の皆様 ありがとうございました） 

2024年 6月 15日 

 梅雨入り前の農作業の忙しい時

期ですが、同窓会の皆さん方が土

曜日の朝、学校周辺の草刈りをし

てくださいました。 

 阿南高校前の道路の法面（の

りめん）から弓道場やテニスコ

ートへの歩道ですが、写真から

もお分かりのように、とても急

斜面で大変なところです。また、朝から強い日差しが

照りつける中の作業です。この歩道周辺には、卒業生

の桜などの記念樹も植えられており、その記念植栽の

下草刈りも行なっていただきました。 

 途中休憩をとりながら、2

時間ばかりで、とてもスッキ

リと綺麗になりました。無事

に作業終了後、参加いただい

た皆さんと記念写真。作業い

ただいた同窓会の皆様、ありがとうございました。 

 

2024南信美術展 ＠丘の上結いスクエア 

2024年 6月 16日 

 飯田下伊那の美術家で

つくられている南信美術

会主催の「第 80回南信美
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術展」が、先週の６月９日から本日まで、飯田駅前の

丘の上結いスクエア３階で開催されました。 

 阿南高校関係では、

同会員でもある本校

芸術科（美術）の小林 

智美先生の『白銀』と、

生徒の吉村 優那さんの『金魚は

茜空』が出展・展示されていまし

た。 

 ジュニア部門の“ジュニア大

賞”には、大空を優雅に泳ぐ迫力

のある金魚を描いた吉村さんの

作品が選ばれていました。（大賞

受賞、おめでとうございます。） 

 この南信美術会（旧飯田美術協

会）は昭和 21年に発足し、78年

の歴史ある会になります。（発足

当初は年２回開催していたこと

もあって、今回の美術展は第 80

回となるようです。）２年後の再

来年、発足 80周年記念展が盛大

に開催されるそうです。来年、再

来年に向けて、多くの個性ある作品が制作・出展され

鑑賞できることを楽しみにしております。 

 

講演「アフガンのいま・・・」 

2024年 6月 19日 

 今週のはじめ６月 17日(月)、アフガニスタンで女

性の人権向上や教育充実に取り組んでいるシャミー

ムさんが本校３年生に向けて「アフガンのいま、女性

と子どもたち、そして私たち」を語っていただきまし

た。 

 シャミームさんはアフガニスタンの首都カブール

で、RAWA(アフガニスタン女性革命協会)に所属し活

動されている 28歳の方です。RAWA を支援する日本

の市民団体が企画され、阿南高校をはじめ全国９カ所

（広島・京都・大阪・名古屋・室蘭・札幌・東京）で

講演が予定されています。なぜ大都市ばかりの中、阿

南町なのかですが、日本の市民団体立ち上げに関わっ

てきた尾崎さん（阿南高近くに在住）の紹介で今回実

現されました。 

 講演ではタリバン

再支配後（2021年８

月～）、いまのアフ

ガンの様子を写真などを交えて紹介し、アフガンで生

きる女性の苦悩をお聞きしました。 

生徒からは 

・アフガンでは男女の差別がひどくびっくりした。タリバンが

なんで女性たちの行動を制限しているのわからない。 

・人間、性別や年齢、国籍などに関係なく、平等に扱っても

らえる世界になったらいいなと思った。 

・自分の身も危険なのに、たくさんの人々にアフガンのいま

を伝えたり（講演）、(アフガンの)女性に教育を受けられる

ような活動をしているシャミームさんはとてもすごい人だな

と尊敬しました。 

などの感想がありました。 

 今日（６月 19日）の信濃毎日新聞（飯田伊那 地

域面）に講演の様子が掲載されています。そちらも是

非ご覧ください。 

信濃毎日新聞デジタル版はこちらを「アフガンで生き

る女性の苦悩 伝えたい」 現地の女子学校で指導の

28歳、阿南高で講演 

 

同窓会 R6 中京支部総会（サプライズあり） 

2024年 6月 23日 

 昨日の 6月 22日(日)、阿南高校同窓会「中京支部

総会」と懇親会が、名古屋栄の「東京第一ホテル錦」

にて開催されました。昨年（コロナウイルスが第５類

へ移行され） 4年ぶりの開催に引き続き、今年度も

同ホテルにて行われ、阿南からは牧内の他、宮島同窓

会長、松澤副会長、木下副会長（S53年卒）の 4名で

出席させていただきました。また、関西支部長の佐々

木孔基様もご参加いただきました。 

 金山 明弘 中京支部長（S41年卒、千代出身）の他、

29名の同窓会員の皆さんがお集まりいただき、支部

総会を行いました。総会後は懇親会に移り、昨年出席

された方も、また、今年初めて出席された方も、懐か

しい高校時代の話に花を咲かせ、素敵なひと時が始ま

りました。 

 サプライズにタレントの峰竜太さんが駆けつけて

来てくださいました。ご存知の方も多いと思いますが、

峰竜太さんは、下條村出身で阿南高校の卒業生（S45

年卒）です。俳優（石原プロモーションに所属され『大

都会』や『西部警察』などの出演）の他、バラエティ

番組の『アッコにおまかせ!』にも毎週出演されてい

ますね。長年にわたり日本のエンターテインメント業

界で幅広く活躍しており、明るい人柄と多才な才能で

多くの人々に愛されています。そんな峰さんが名古屋

でこの後仕事が入っていたため、中京支部の同窓会に

https://www.shinmai.co.jp/news/article/CNTS2024061900244
https://www.shinmai.co.jp/news/article/CNTS2024061900244
https://www.shinmai.co.jp/news/article/CNTS2024061900244
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サプライズでお顔を出していただきました。 

 峰さんの登場で、会も更に盛り上がり、阿南の地で

青春を共に過ごした学生時代の楽しい記憶が蘇り、時

間を忘れて語り合うことができました。 

 同窓会の皆様、日頃よりご支援、そして応援いただ

きありがとうございます。心より感謝申し上げます。

本日参加された中京支部の皆さんをはじめ、阿南高校

の同窓生の皆さんのご健康とご多幸をお祈り申し上

げますとともに、益々のご発展をお祈りいたします。 

 

天龍中と遠山中へ進路講話にいってきました 

2024年 6月 26日 

 午前天龍中学校へ、午後は遠

山中学校へ３年生向けに進路

講話に行ってきました。 

 天龍中学校ですが、今年の新

年度 4月より校舎の老朽化や生徒数の減少などに伴

い、小学校の校舎に移転されました。昨年度までの校

舎は、天竜川がすぐ横に流れる平岡の中でも標高が低

いところにありましたが、移転先の校舎は標高差もか

るく 100mぐらいありそうなかなり登ったところに

あり、平岡の家並みが一望できます。 

 校舎に入ると大谷翔平選手が

贈ったグローブが置いてあり、

話題となっ

たグローブ

がありました。 

 午後は遠山中へ移動し、同じよ

うに 3年生に向けて、前半は中学

校と高校の違いや高校生活への心

構え、そして後半は阿南高校の特

色等について話をしてきました。 

  お昼を挟み、遠山中での進路講

話まで時間が少しあったので、学

校までの途中、何箇所か立ち寄っ

てみました。（かぐらの湯（現在

休館中）、道の駅の看板、月の島

橋、龍淵寺(りゅうえんじ)） 

 中学生のみなさん、今週末の土

日あたりから 7月にかけて各高校

で「文化祭」が開催されます。また、7月中旬から 8

月の頭にかけては各校で「体験入学」が行われます。 

知らないものは、選択できない 人生は選択肢の連続 

 実体験を通して、高校の雰囲気を感じ取り、進路選

択の一助にしてください。そして、是非阿南高校にも

お越しください。 

 阿南高校の文化祭（一般公開）は７月 13日（土）

です。体験入学は７月 31日（水）です。 

郷土芸能同好会 オープニング出演（『田楽座』飯田公演） 

2024年 6月 30日 

 本日午後の（まつり芸能集団）『田楽座』の飯田公

演（会場：鼎文化会館）にて、本校の郷土芸能同好会

がオープニングに出演しました。 

 郷土芸能同好会は８月に岐阜

で開催される全国総合文化祭に

むけて稽古を重ねております。そ

の一つに、以前（６月６日）に伊

那市の田楽座さんへ行き稽古（指

導）を受けてきました。（職員ブ

ログ「TEAM anan」参照）その

際、田楽座さんからオープニング

のお話があり、今回オープニング出演となりました。

（田楽座さん、ありがとうございます。心より感謝申

し上げます。） 

 はじめに新野の盆踊り、 

 そして、新野の雪まつり

の舞です。 

 公演終わって、会場のみ

なさんにごあいさつ。 

 大きなステージで、多く

のみなさんの前で披露す

るのは今日が初めてでしたので、

とても緊張したとおもいますが、

落ち着いて堂々とした発表でし

た。今日の経験を自信にして、

総文祭まで約１ヶ月、さらに稽

古を積んで素晴らしい発表を期

待しています。 

 郷土芸能同好会は、８月に岐阜県で開催される「清

流の国ぎふ総文祭 2024」の芸能部門（会場：土岐市

文化プラザ）に出場します。阿南高校の発表は８月３

日（土）の 17：01〜17：14です。保護者のみなさん、

地域のみなさん、そして同好会のみなさん、応援よろ

しく願いいたします。総文祭の他にも、７月 13日の

「阿南祭」でも学校の体育館で発表します。是非お越

しいただいてご覧いただけたらと思います。 

https://gifu-bunkasai2024.pref.gifu.lg.jp/soubunsai/
https://anan-hs.i-school.jp/plugin/blogs/show/7/21/5133#frame-21
https://anan-hs.i-school.jp/plugin/blogs/show/7/21/5133#frame-21
https://gifu-bunkasai2024.pref.gifu.lg.jp/soubunsai/
https://gifu-bunkasai2024.pref.gifu.lg.jp/soubunsai/
https://gifu-bunkasai2024.pref.gifu.lg.jp/soubunsai/bumon/local/
https://gifu-bunkasai2024.pref.gifu.lg.jp/soubunsai/bumon/local/
https://gifu-bunkasai2024.pref.gifu.lg.jp/soubunsai/wp/wp-content/uploads/2024/06/07_kyodogeino_order.pdf
https://gifu-bunkasai2024.pref.gifu.lg.jp/soubunsai/wp/wp-content/uploads/2024/06/07_kyodogeino_order.pdf

